

Compte rendu Fier.e.s et VNR

21.11.2024

RETOUR TDOR

- a ouvert la discussion sur le projet pas abouti de collage + lecture de poèmes écrits par des personnes trans : peut toujours se faire, pas forcément à une date symbolique, toujours possibilité de faire des illustrations, d'en produire quelque chose à diffuser

PAPOTAGE CNT

- retour sur la réu du 19/11 avec 2 camarades de la CNT (CR partagé sur le groupe)
- Événement fixé le 17/12 à 18h
- Création d'une boucle Signal pour les personnes souhaitant s'investir dans l'orga de l'événement
- Possibilité pour Rose d'imprimer des stickers et d'imprimer des trucs au taf pour Keke
- Vente à prix libre de stickers et autre : la CNT a déjà des fonds donc l'argent est seulement pour nous ?

SOIRÉE SL8Y (23/11)

- dans le lieu, conso obligatoire et font déjà à manger mais amener de la bouffe en soum soum
- Éventuellement un KARAOKÉ OMG, possibilité d'amener un micro ou sinon déjà une sono sur place
- Lecture de poèmes pendant la soirée ? Recommandations de livres ?
- Mise en place d'une safeteam (Amanda, Kiri, Isidore) avec des foulards violets + matos de RDR
- Amener de quoi faire des petits pin's avec les pronoms en début / au cours de la soirée

POINT MANIF du 23/11

- 13h à gare du nord spectacle exclusif de la maman de Kiri (slay donc)
- Point de rdv d'un cortège radical à 13h, bla bla sur le matos en manif vnr
- Faire un appel sur insta à nous rejoindre / faire un départ commun

AUTRES PROJETS.....

- Prépa collages après la réu du 05/12 → collages la semaine du 09/12 (sondage sur le groupe)
- Mise en place de permanences VSS
- Groupe pour l'organiser ouvert à n'importe qui du collectif
- Question du nouveau ou nouvelle gynéco de P8 : iel est safe ??
- Réunion organisation des permanences le jeudi 28/11
- Idée de faire les permanences 1 jeudi sur 2 (pas le jeudi de la réunion FEV)
- Faire des post insta témoignages anonymes de victimes de violences (Vss?) à P8
 - Création d'un drive pour partager des ressources en général
 - Début janvier organiser des projections ? des blabla autour de livres ?
 - Faire une soirée en début / fin d'année ?
- + création d'un nouveau mail

Compte rendu Fier.e.s et VNR

07.11.2024

- A propos des discussions collectives, d'autoformation: Kiri propose d'en faire une sur le thème de l'anarchisme et plus précisément: "l'anarchisme dans nos fac" en collaboration avec la CNT (confédération nationale des travailleur.euses) à partir d'une vidéo de "l'école du chat noir". Elle se passerait d'ici les vacances de Noël. (+ compte rendu écrit sur l'instagram du collectif)

Plusieurs dates proposées pour discuter en amont avec la CNT: mardi 19/11 14-15h OU 18h OU jeudi 21/11 15h

- plusieurs chaîne youtube pédagogique sur ces sujets: la minute rouge, Diable positif
- A propos de la charte générale du collectif: Commencer à y réfléchir davantage. Idée de s'inspirer du "dinopunkach": Utilisation du terme "joyeux Noël inclusif", Utilisation du "nous" au début pour se définir en tant que collectif puis du "je" pour ce qui est des comportements à avoir. (phrases proposées en base issu de ce dinopunkach): "Je n'utilise pas de mot sexistes, racistes, validistes, homophobes etc comme insultes";

"Personne n'est parfait, on a tous.tes nos vieux réflexes nuls, mais quand je dis qqchse qui blesse qqun je m'excuse et passe à autre chose" ;

"Je suis respectueux.se de l'identité de tout le monde" ;

"Soit je demande les pronoms, soit j'utilise le neutre, jusqu'à ce que la personne se genre elle-même." ;

"Je suis attentif.ve aux stop des autres, à leurs limites, à ce qu'ils me disent, à leur langage non verbal etc" ; "Je ne monopolise pas les conversations, je ne m'impose pas" ;

"Je fais attention aux blagues que je fais, que ce soit par leur contenu ou leur récurrence, certaines blagues peuvent blesser, il y a tellement de meilleures blagues à inventer!"

Idée d'être apertisans: prop "Je ne fais aucun prosélytisme politique"

- Discussion sur le fait de prévenir lorsqu'on ne peut pas venir lors d'événements organisés par le collectif, auquel on s'est engagé.
- Idée de discussion collective autour du communisme, troskysme...
- Lectures de poèmes dans les amphis autour de la transidentité, pour le TDOR les lundi 18 et mardi 19/11.
Impression de ces poèmes, (format A4) collages pour la session collage du 12/11
Proposition de faire des illustrations sur ces impressions.
- Rassemblement pour le TDOR 20/11 rdv à la fac 17h30 pour un départ commun.
Idée de verre après pour ceux qui veulent.
- Mardi 12 table dans le hall d'entrée à 12h juste avant la session collage.
- Idée de fabrication du drapeau du collectif (pour mettre sur la table notamment)
- Evènement de la queerfood dimanche 10/11 à la flèche d'or

Compte rendu Fier.e.s et VNR

- SL8DENIS (soirée informelle): réserver une salle dans un bar? Bar Les aimant.es ou Bar Le pavillons.

17.10.2024

Propositions :

- Passer dans les salles pour se faire connaître : pourquoi pas lire des poèmes pour affirmer notre identité.
- Ateliers de lecture : comme l'année dernière, fait un point de lecture engagée afin de pouvoir les partager et se les partager.
- Arpentages : se diviser un livre et en lire chacun.e une partie et rassembler à la fin. Permet de populariser la lecture.
- Apéro Féministe et queer : Slay8Denis
- Atelier visionnage films ou discussions : courts métrage, films engagée, queer, féministe.
- Partager des infos sur Paris, possibilité de faire des reviews sur le compte etc.
- Discussions : en faire des postes et pour sensibiliser sur certains sujets
- Ateliers artistiques : zines, dessins, possibilités de les proposer dans les tables qu'on ferait.
- Table : vide dressing, zines, récolter argents pour Palestine, ou autre collectif;
- Mettre des listes d'artistes, auteurcies queer, sexisées à la place d'autres noms d'hommes cis blancs. (BU, Bâtiments Arts, Psycho)
- Banderoles à faire.

Toutes les propositions peuvent être faites sur ce lien :

<https://docs.google.com/document/d/13Gi9b0yqoRoFVU7hjP71AJzdO8069lcE15ki3AXwlu8/edit?tab=t.0> (n'hésitez pas à en parler sur le groupe si jamais !)

Collages pour le 20 novembre (Tdor) et le 25 novembre (marche contre VSS) :

- Collage en groupe le Mardi 12 Novembre 14h
- A noter : problèmes dernièrement plus compliqués, surtout sur les endroits taggés, vigiles plus vnr.
- Préparation collage le 2 novembre ou le 25 octobre (peut se faire en individuelles, ou groupe plus petit si problèmes de disponibilités) Réunion plus informelle.

Mixité Choisie

La question de base était : est ce qu'on ouvre le collectif aux hommes cis gays.

Contre : Les mecs cis gays représentent aussi une forme de domination par le faits qu'ils soient des hommes cis. Ne se sent pas forcément en sécurité. Il y a déjà des lieux qui existent pour les accueillir et où ils puissent discuter.

Pour Plus beaucoup d'espace queer où ils peuvent se retrouver. Positionnements également dominant d'une meuf cis hetera, meuf cis blanche, par rapport à des mecs cis gays racisées ? Il n'y aura pas du une majorité d'homme cis gay qui vriondront : ils seront

Compte rendu Fier.e.s et VNR

normalement déjà politisés. .Établir une charte claire et précise, et faire confiance au l'autogestion du collectif ?

Pour l'instant la décision prise à été d'ouvrir le collectif aux hommes cis gays, avec une mixité choisie sans hommes cis het. Cependant :

- Ne sera pas ouvert avant qu'une charte du collectif soit établie
- Possibilité de faire des événements avec des mixité choisie sans personnes blanches, personnes cis, seulement entre meufs.
- Chose qui peut totalement être rediscuter plus tard

Gestion VSS :

Établir une réunion publique pour discuter de ce qu'il est ok de dire et de ne pas dire, de partager, de proposer.

Chargé.e.s : Luce, Lucile, et Kiri.

Charte Collectif :

Médiation en cas de conflit si jamais : Ambre et Amanda

° Collectif Queer Féministe Intersectionnelle et Autonome en Auto-gestion

° Contre racisme, sexisme, transphobie, validisme, xénophobie, psychophobie, grossophobie, classicisme, islamophobie, l'antisémitisme et tout autre formes de discriminations (rajoutez si il manque quelque chose)

° Respect des tours de paroles

° Faire tourner les responsabilités (horizontale)

04.10.2024

La réunion s'est divisée en 2 parties, une première se penchant sur ce qu'a été les problèmes du collectif l'année dernière aux yeux des nouveaux et de nous même.

Nous avons ensuite réfléchi à comment nous pouvions nous améliorer.

Enfin, nous avons proposé des solutions pour relancer le collectif, en termes de com, d'activités, de réunion et autres.

Ce qu'on peut se/nous reprocher :

- Réunion pas assez régulière
- Perte de dynamisme
- Problème avec LPL (embrouille) qui a démotivé
- Peut paraître pas assez accueillant.e.s (trop entre nous, pas assez dans l'intégration des nouveaux.)
- Peu de personnes, compliqué de lancer des initiatives, peu de réponses.
- Proposer autre chose que des collages peut être intéressant.

Les solutions ? A améliorer :

- Un peu plus de régularité de réponses (pas d'obligation évidemment (selon état mental, emploi du temps, fatigue etc), sinon sondage pour que ce soit plus rapide.
- Réunion toutes les deux semaines ?
- Faire des affiches et les coller pour être un peu plus identifié.e.

Compte rendu Fier.e.s et VNR

- Ne pas hésiter à re-publier post cool, être un peu actif en story / sur les réseaux sociaux.
- Ne pas hésiter à relancer, projet, questionnements etc.

Du news lol :

- Affiches, Stickers ?
- Table à l'entrée avec Mobilisation Paris 8 (proposer zin ? stickers)
- Gestion Conflit VSS
 - ❖ Demande responsabilité !\ mais mieux que instance de paris 8 qui n'en font pas assez. + action en plus des collages.
 - ❖ Écoute possible, et action selon un schéma qu'on pourrait déterminer en groupe.
 - ❖ Ressources à se partager sur le groupe pour pouvoir proposer quelque chose si on nous demande de l'aide.
 - ❖ Demande réactivité sur insta sur ces sujets là.
 - ❖ Possible téléphone écoute (pour préserver anonymat)
 - ❖ Se sont proposé.e.s pour l'instant : Luce, Lucile, Kiri
- Batucada ? Faire attention aux vigiles, et peut nécessiter un peu plus de monde.
- Discussion collective : Proposer des sujets divers, selon les intérêts de chacun.e.s ou des nouveleaux et proposer de discuter à ce sujet. Cela ferait suite à l'atelier lecture, et pourrait se faire sur des sujets plus précis tel que l'Anarchisme, le féminisme anti-carcérale par exemple.
 - ❖ Des posts peuvent en découler, de comptes rendus de ses discussions.
 - ❖ Et story insta pour que les gens puissent proposer des sujets.
- Clarifier le but du collectif, sur insta, sur les affiches.
- Canva template à disposition sur le groupe en épinglé.
- Possibilité de proposer des post de recommandations selon les envies, ou des stories. (livres, films, podcast, collectif)
- Réunion toutes les 2 semaines, Jeudi avant 13h, un repas partagé en réunion publique pour discuter de ce qui va se passer, se passera dans les semaines d'après.
- Continuité des collages selon les dates importantes à venir ! (8 novembre, 25 novembre, 12 octobre) et proposer des appels à manifester avec nous pour les nouveleaux qui aimeraient y aller mais qui seraient seul.e.s.